



**1. außerordentliche Mitgliederversammlung
am Freitag, 29.04.2022 in Bad Lippspringe**

Tagungsleitung: Wilfried Raatz

Beginn: 18:35 Uhr

TOP 1 Begrüßung

Wilfried Raatz eröffnet die Sitzung am 29.04.2022 um 18.35 Uhr. Die außerordentliche Mitgliederversammlung findet als Online-Veranstaltung statt. Zugeschaltet waren insgesamt 23 Mitglieder. Wilfried Raatz benennt den Grund für die außerordentliche Mitgliederversammlung. Horst Milde, Vorsitzender von GRR, hatte seinen vorzeitigen Rückzug erklärt. Demzufolge hatten die Vorstandsmitglieder auf einer Klausurtagung in Timmendorfer Strand beschlossen, die Vorstandsstruktur zu ändern, zeitgemäßer zu strukturieren und im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung beschließen zu lassen.

TOP 2 Feststellung der Anzahl der Stimmberechtigten

Es sind 23 stimmberechtigte Mitglieder anwesend (siehe Anwesenheitsliste)

TOP 3 Abstimmung über die Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig von der Versammlung angenommen.

TOP 4 Neuordnung der Vorstandsarbeit und Präsentation der Arbeitskreise

Sascha Wiczynski stellt die Neuordnung der Vorstandsarbeit und auch die vorgesehenen Arbeitskreise vor. Bevor er auf die Einzelheiten eingeht, erläutert Karsten Schölermann das Ergebnis der Klausurtagung in Timmendorfer Strand. Nach dem Rückzug von Horst Milde konnte Stefanie Eichel gewonnen werden, um für eine Vorstandsposition zur Verfügung zu stehen. Sascha Wiczynski erläutert in alphabetischer Reihenfolge die Themengebiete/Schwerpunktgebiete, wie sich die Vorstandsmitglieder, sofern sie gewählt werden, einbringen wollen, vor.

TOP 5 Satzungsänderung

Heinfried Maschmeyer stellt die Satzungsänderungen vor und geht die Inhalte der wesentlichen Satzungsänderungen durch. Der Versammlung wurde die neue Satzung mit Kenntlich-Machung der Änderungen (Synopsis) im Vorfeld der Versammlung mit der Einladung bereits zugeschickt.

TOP 6 Aussprache zur vorgelegten Satzungsänderung

Wortmeldungen gibt es zu den vorgelegten Satzungsänderungen nicht.

TOP 7 Abstimmung Satzungsänderung

Die Satzungsänderung wird einstimmig angenommen. Wilfried Raatz bedankt sich für den Vertrauensvorschuss.

TOP 8 Neuwahl des Vorstandes gem. § 10 der Satzung (neue Fassung)

Zum Wahlleiter schlägt Wilfried Raatz Berthold Mertes vor. Andere Vorschläge liegen nicht vor. Mit Enthaltung des Betroffenen erhält Berthold Mertes einstimmig das Votum, die Wahl des Vorstandes zu leiten. Die bisher im Amt stehenden Vorstände treten en bloc zurück. Berthold Mertes fragt die Kandidaten, ob sie bereit sind, sich zur Wahl zu stellen. Alle vorgeschlagenen Mitglieder erklären ihre Bereitschaft zur Wahl. Der Wahlleiter fragt, ob die Mitglieder mit einer Blockwahl einverstanden sind? Es gibt keine Gegenstimmen.

So erfolgt die Abstimmung en bloc. Der Vorstand wird von den Mitgliedern einstimmig gewählt. Berthold Mertes fragt, ob die Gewählten die Wahl annehmen. Diese stimmen vollständig zu.

Gewählter Vorstand:

Michael Brinkmann, Drosselstr. 65, 48477 Hörstel
Stefanie Eichels, Wallmodenstraße 41 P, 30625 Hannover
Heinfried Maschmeyer, Hoopener Str. 18a, 49457 Drebber
Wilfried Raatz, Thujaweg 4, 76149 Karlsruhe
Karsten Schölermann, Klaus-Groth-Str. 102, 20535 Hamburg
Sascha Wiczynski, Am Almerfeld 22, 33106 Paderborn

TOP 9 Wahl eines Ehrenvorsitzenden gem. § 4 (neue Fassung)

Vorschlag des Vorstandes: Horst Milde

Wilfried Raatz erläutert, dass es der Wunsch von Horst Milde war, sich in den Ruhestand zu verabschieden. Seit 1995 gehört Horst Milde German Road Races, seit Beginn als Sprecher bzw. Vorsitzender an. Wir möchten ihn nicht missen – er soll weiterhin die Möglichkeit haben, bei uns zu sein. Daher unterbreitet Wilfried Raatz den Vorschlag des Vorstands, Horst Milde zum Ehrenvorsitzenden zu wählen. Die Versammlung wählt Horst Milde einstimmig zum Ehrenvorsitzenden von GRR. Seine Zustimmung hat er im Falle der Wahl bereits schriftlich dokumentiert. Als Ehrenvorsitzender wird er uns sicherlich in den nächsten Jahren weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung stehen.

TOP 10a Kooperation DLV / GRR und Läuferbefragung

Michael Brinkmann berichtet über die Kooperation mit dem DLV. Nach dem Votum der Mitglieder in der Jahreshauptversammlung in Brilon wurde der Kontakt mit dem DLV, Bereich Sportentwicklung geknüpft. Auch von dort aus waren bereits Gedanken einer engeren Zusammenarbeit mit uns als GRR gekommen. Im Rahmen einer bundesweiten Läuferbefragung wurden wir bereits in die Überlegungen und Fragestellungen eingebunden. Die Läuferbefragung, die über die Westfälische Wilhelms-Universität Münster ausgewertet wird, wurde mittlerweile gestartet und soll mit unserem ersten gemeinsamen Projekt: „Tag des Laufens“ an Fahrt aufnehmen. Die Mitglieder werden gebeten, den LINK <https://solaeuftdeutschland.survey.fm/so-läuft-deutschland> auch in ihren Medien (Homepage, Newsletter, Social Media) entsprechend breit zu verwenden. Die ersten Präsenztreffen mit den DLV-Verantwortlichen der Sportentwicklung in Hannover und Münster waren sehr harmonisch und erfolversprechend.

TOP 10b Tag des Laufens

Stefanie Eichel berichtet über den Tag des Laufens und verweist auf die Homepage www.tagdeslaufens.de. Die Zusammenarbeit mit dem DLV ist sehr kooperativ, auch gibt es einen Sponsor. Sie erläutert den Ablauf des Anmeldeprozesses und wie der Tag des Laufens ablaufen kann. Carsten Krebs ergänzt Informationen aus dem heutigen Goto Meeting mit dem DLV, an dem er teilgenommen hat. Es soll ein „Mediakit“ geben, damit der Tag des Laufens auch gut vorbereitet wird und beworben werden kann. Flyer-Wünsche können an Carsten Krebs gerichtet werden. Stefanie Eichel erläutert noch die Aktivitäten von Markus Frisch im Bereich Social Media und nennt auch Spendenmöglichkeiten. Sie berichtet auch von Aktivitäten in Hannover am 1.6.2022. Michael Brinkmann und Sascha Wiczynski rufen auch noch einmal dazu auf, dass man alle Kanäle nutzt, um den Tag des Laufens in die breite Öffentlichkeit zu bringen. Berthold Mertes freut sich über die positive Zusammenarbeit mit dem DLV und plant ebenfalls Aktivitäten zum Tag des Laufens.

TOP 10 c Lauf-Bundesliga

Karsten Schölermann berichtet über das Rule Book der Lauf-Bundesliga und auch über die Zusammenarbeit mit dem DLV. Die Veranstaltungen sind bereits nominiert – kurzfristig erfolgt eine Kontaktaufnahme mit den einzelnen Veranstaltern. Finale soll am Vorabend des Berlin Marathons sein oder aber beim Köln Marathon. „Der Daumen des DLV ist zwar hochgegangen, man will sich aber zunächst dem Tag des Laufens widmen – sodass wir mit der Lauf-Bundesliga zunächst allein angehen werden“ erklärte Karsten Schölermann. Wilfried Raatz ergänzt, dass die Laufbundesliga im Herbst 2022 starten wird.

TOP 10d Update Jahrestagung 2022 in Trier

Berthold Mertes gibt noch Hinweise zur Jahrestagung in Trier. Termin: 2-4.12.2022, Park Plaza Hotel. 40 Zimmer sind bisher reserviert – die Preise sind allerdings etwas höher. Die Tagung selbst wird an allen 3 Tagen im Römerversaal der Stadt stattfinden (ca. 800 m vom Hotel). Es soll eine Weinprobe im ältesten Weinkeller Deutschlands geben. Berthold würde sich freuen, wenn Horst Milde auch kommen würde, wo wir ihn offiziell als Ehrenvorsitzenden feiern können.

TOP 11 Schlussworte

Sascha Wiczynski ruft nun noch zur Mitarbeit auf und bittet Mitglieder, sich bei den Arbeitskreisen einzubringen. Stefanie Eichel ergänzt, dass in den nächsten Jahren große Herausforderungen auf uns zukommen. Daher freuen wir uns auf die Unterstützung der Mitglieder und einen intensiveren Dialog mit den Mitgliedern. Berthold Mertens erklärt spontan seine Bereitschaft im AK Ehrungen mitzuarbeiten.

Das Schlusswort hält Wilfried Raatz. Mitmachen und mitgestalten – wir haben eine wegweisende Mitgliederversammlung erlebt und uns neu und zukunftsorientiert aufgestellt.

Die Versammlung endet um 19.41 Uhr.

Bad Lippspringe, 29.04.2022

Wilfried Raatz
- Versammlungsleiter -

Michael Brinkmann
- Protokollführer -